
Ce qui me rend heureux, c'est de

voir que l'espérance, la solidarité

et la joie sont encore présents sur

cette terre... même si tout n'y est

pas forcément rose... Et ce qui

me rend encore plus heureux,

c'est de lire que ce n'est pas prêt

de s'arrêter sur le sourire d'un

enfant, dans l'échange d'une

poignée de main entre deux amis

ou d'un franch kiss entre deux

amants...

François 22 ans Amiens
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